
Monsignor Staglianò gioca al
calcio  balilla  umano:  le
parole del vescovo di Noto ai
giovani
Il vescovo di Noto, Monsignor Staglianò che gioca al calcio
“balilla” umano in piazza. Una sorpresa per i bambini del
cantiere educativo Crisci Ranni di Modica. Ieri pomeriggio,
visita a sorpresa dell’amato e creativo vescovo della Diocesi
di Noto, noto per la sua passione per la musica, che usa per
trasferire,  soprattutto  ai  più  giovani,  i  valori  del
Cattolicesimo. Ieri era la giornata finale del progetto. “Ieri
era un giorno importante- ha spiegato ai bambini il Vescovo di
Noto, parole che diventano un messaggio per tutti-  quello in
cui ricorre la Pasqua araba che ci insegna, al pari di quella
ebraica, l’esigenza di volersi bene e amarsi anche se non si è
fratelli di sangue. È lo stesso sentimento che esiste tra voi,
non  siete  fratelli  e  sorelle  di  sangue,  ma  lo  siete  nel
momento  in  cui  vivete  l’amicizia,  la  fratellanza  e  la
fraternità,  non di sangue, ma di spiritualità perché siamo
tutti figli di Dio. Siccome siamo tutti fratelli dobbiamo
volerci bene e non dobbiamo esercitare violenza sugli altri.
Ognuno deve amare come crede il Dio di ciascuno. . Se sentite
e siete consapevoli che Dio vi ama, crescendo e diventando
grandi, vi amerete tra di voi e sarete fratelli tra di voi”.

Siracusa. Scuole e Covid-19:
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in arrivo 200 mila euro in
provincia (80 mila al Comune)
Ammonta a 200 mila euro complessivi la cifra che il ministero
dell’Istruzione assegna alla provincia di Siracusa nell’ambito
dei 30 milioni di euro del Decreto Rilancio per l’edilizia
scolastica. Nel dettaglio, 120 mila euro sono stati assegnati
al Libero Consorzio Comunale (ex Provincia) per le scuole
superiori, mentre al Comune di  Siracusa sono stati concessi
80 mila euro.  Alla Sicilia andranno circa 3 milioni e mezzo
di euro in totale. I fondi serviranno per quanto necessario in
vista della riapertura delle scuole, da adeguare alle norme
per  il  contenimento  del  contagio  relativo  al  Covid-19  .
“Sull’edilizia  –  ha  detto  il  ministro-  stiamo  correndo  e
continuando a sbloccare fondi e interventi”.

 

Siracusa. Bonus figlio 2020,
ecco  come  ottenerlo:
requisiti e modalità
Mille  euro  per  i  nuovi  nati  o  adottati  in  famiglie  poco
abbienti. Pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Regione
Siciliana  il  Decreto  di  approvazione  dei  criteri  e  delle
modalità  di  erogazione  dell’intervento  “Bonus  figlio  2020”
 “al  fine  di  garantire  e  promuovere  la  riduzione  e  il
superamento  degli  ostacoli  di  ordine  economico  alla
procreazione  per  le  famiglie  meno  abbienti”.  L’erogazione
avviene sulla base di parametri reddituali predeterminati ed
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in conformità alle competenze in materia delegate dallo Stato
alle Autonomie Locali.Il Comune di Siracusa ha pubblicato il
bando ed il modello di istanza da presentare.L’indicatore Isee
non deve superare i 3 mila euro. A seconda della data di
nascita,  inoltre,  variano  le  date  di  scadenza  per  la
presentazione della richiesta del bonus. Si tratta del 28
agosto per i nati nel primo semestre, 30 ottobre per i nati o
adottati da luglio a settembre, 29 gennaio 2021 per i nati da
ottobre e fino al 31 dicembre.
La pubblicazione del decreto in Gazzetta ufficiale soddisfa 
Vincenzo Vinciullo di Siracusa Protagonista. “Tocca adesso ai
Comuni -ricorda- attivarsi con le procedure necessarie per il
riparto  e  l’assegnazione  delle  somme  dalla  Regione,  da
attribuire poi alle famiglie che ne hanno diritto”.

Sfilza di reati alle spalle,
rimpatriato  54enne  albanese:
era detenuto a Cavadonna
Ha precedenti come rapina, spaccio di droga, furto, porto di
armi, istigazione a delinquere, danneggiamento, resistenza a
pubblico ufficiale. Gli Agenti dell’Ufficio Immigrazione hanno
eseguito un provvedimento di espulsione, emesso dal Magistrato
di  Sorveglianza  di  Lecce,  nei  confronti  di  un  cittadino
albanese di 54 anni. Lo straniero era detenuto presso la Casa
Circondariale  di  Siracusa,  con  fine  pena  prevista  il  9
settembre  prossimo.  I  Poliziotti,  guidati  dalla  dirigente
Stefania Marletta, hanno provveduto a prelevare l’uomo e ad
accompagnarlo alla frontiera di Bari, dove è stato imbarcato
su una nave diretta in Albania per essere rimpatriato.
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Calcio. I tifosi del Floridia
sul piede di guerra: "Accordo
ambiguo con l'Avola"
I tifosi del Floridia Calcio chiedono chiarezza. Una nota
diffusa in mattinata esprime il malcontento dei sostenitori
della  squadra,  dopo  avere  appreso,  attraverso  i  social
network, che il presidente della compagine “ha accettato la
guida  del  Calcio  Avola”.  Nessuna  notizia,  invece,  sulla
costruzione della prima squadra “che dovrà indossare i colori
del Floridia e nessun movimento registrato” . Il sospetto è
che “in tutta questa tarantella i tifosi floridiani possano
essere  penalizzati,  con  la  perdita  di  un’identità  solida,
costruita negli anni”. I tifosi chiedono alla società di non
“cadere in ridicoli accordi, vendendo la storia del calcio
floridiano”.  Dichiarazioni  dure,  che  lasciano  trapelare  il
malcontento che regna in questi giorni tra la tifoseria.Alla
società, la richiesta di chiarire tutta la vicenda, in ogni
suo aspetto”.

Noto. Controlli straordinari:
sanzioni per 30 mila euro in
pochi giorni
Sanzioni amministrative per 30 mila euro in tutto. Con la
stagione estiva ormai nel vivo, il commissariato di Noto ha
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disposto controlli specifici, straordinari, del territorio.
In  tale  contesto,  nei  giorni  scorsi,  gli  uomini  del
Commissariato, diretti dal Vice Questore Aggiunto Paolo Arena,
hanno  effettuato  numerosi  posti  di  controllo  nel  centro
storico  di  Noto  e  nelle  aree  balneari  e  collinari,
identificando 111 persone, controllando 75 veicoli, elevando
20 sanzioni amministrative e sequestrando 6 mezzi. Nell’ambito
dei  controlli,  gli  agenti  hanno  sanzionato  alcuni
automobilisti in particolare per guida senza patente, mancanza
di copertura assicurativa, guida di ciclomotori e motocicli
senza il previsto casco protettivo e mancanza della carta di
circolazione. L’importo delle sanzioni elevate supera i 30
mila euro.

Foto: repertorio

Nuova  perimetrazione  aree
Sin,  si  va  verso  il
restringimento
Svincolare le aree Sin che bloccano le attività produttive
nonostante  l’assenza  di  ragioni  ambientali.  Resta  questo
l’obiettivo del Comune,che mira ad esempio a svincolare buona
parte dell’area a ridosso del  Mauraporto.L’assessore Maura
Fontana  ha  partecipato  oggi,  in  video  conferenza,  alla
riunione  convocata  da  Arpa  con  i  rappresentati  con  i
rappresentanti del Libero Consorzio e degli Enti interessati
alla nuova perimetrazione delle aree ricadenti all’interno del
sito di interesse nazionale (SIN) di Priolo: oltre al Comune
capoluogo anche Augusta, Melilli e Priolo Gargallo.
“Oggi un altro importante tassello è stato posto per l’iter
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burocratico avviato e voluto con determinazione dal Comune per
la  riperimetrazione  del  vincolo  SIN  Priolo  insistente
sull’area  del  porto  grande  a  Siracusa”:  lo  dichiara
l’assessore  Maura  Fontana,  ricordando  come  “Tale  vincolo,
dalla data della sua apposizione, ha gravato sulle iniziative
private  e  pubbliche  relativamente  alle  aree  interne  al
perimetro,  per  la  necessaria  attività  di  caratterizzazione
preventiva  che  in  taluni  casi,  a  seconda  dell’estensione
dell’intervento, gravava in modo importante sulle economie del
progetto”.
La prima perimetrazione risale al gennaio 2000, mentre una
nuova perimetrazione venne fatta nel marzo 2006. Il Comune di
Siracusa  intende  restringere  le  aree  SIN  solo  a  quelle
porzioni di territorio che presentano fattori di inquinamento
ambientale. Questo consentirebbe di snellire i procedimenti
amministrativi a cui i cittadini, con terreni ricadenti in
area SIN, devono adempiere e di eliminare i costi di una
caratterizzazione ambientale, tanto per il privato quanto per
il pubblico. Il prossimo passo sarà la presentazione della
proposta di perimetrazione, a cui gli uffici comunali stanno
già lavorando e che dovrebbe avvenire in tempi brevi.
“La  riunione  tenutasi  oggi-  conclude  Maura  Fontana-  ha
chiarito in modo abbastanza dettagliato i punti che saranno
oggetto  di  revisione  per  ciascun  territorio  comunale:  in
particolare,  per  Siracusa,  quasi  l’intera  area  attualmente
vincolata e a ridosso del porto sarà svincolata, consentendo
molte attività molto importanti come il riutilizzo dei fanghi
provenienti dal dragaggio del porto per il settore agricolo.
Alla scadenza del 30 settembre prevista per la consegna degli
elaborati saremo pronti in quanto, avendo cominciato da tempo
il percorso, tutti gli studi catastali sono stati condotti e
riportati  su  carta.  Siamo  consapevoli  che  non  sarà  un
procedimento  breve  ma  importante  è  aver  cominciato  e
soprattutto la partecipazione decisa e convinta di tutti gli
interessati che porteranno di certo un risultato definitivo a
vantaggio della città”.



Siracusa.  Asili  nido
comunali, via alle iscrizioni
(on line) : rette invariate
Diverse incertezze ancora intorno all’avvio del servizio di
asilo nido comunale a Siracusa, ma stando a quanto garantito
dall’assessore  Pierpaolo  Coppa,  a  settembre  le  strutture
riapriranno.  La  chiusura  prolungata  non  è  dipesa  soltanto
dall’emergenza  sanitaria.  Questo  è  stato,  piuttosto,  un
ulteriore aspetto che si è inserito nella complessa vicenda
dell’affidamento  triennale  del  servizio,  con  una  gara
celebrata e contestata da un gruppo di cooperative, che in
passato hanno gestito gli asili nido comunali in città e che
hanno contestato il bando pubblicato dal Comune, ricorrendo al
Tar.  Il  16  luglio  scorso,  il  tribunale  amministrativo  ha
depositato la sentenza e, nel frattempo, Coppa ha annunciato
l’apertura a settembre.
Via,  adesso,  alle  richieste  di  iscrizioni.  Un  avviso  del
settore spiega – come già detto dal vicesindaco- nelle more
che  vengano  emanate  le  linee  guida  per  l’apertura  e  le
relative modalità, i “genitori interessati possono presentare
domanda  di  ammissione  all’indirizzo  di  posta  elettronica
asilinido@comune.siracusa.it.  .  Gli  importi  delle  rette
restano  invariati  rispetto  allo  scorso  anno  scolastico.
Occorre utilizzare un modulo scaricabile dal sito internet del
Comune di Siracusa.
Quando  si  parla  di  importi  invariati  delle  rette  di
compartecipazione,  vuol  dire  che,  le  famiglie  che  hanno
diritto all’esenzione sono quelle con un Isee fino a 2000
euro. Fino a 5 mila euro, invece, dovranno pagare 60 euro al
mese. La retta sale a 110 euro per Isee fino a 8 mila euro;
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160 euro fino a 12 mila euro. Fino a 16 mila euro, 210 euro.
Si sale, poi, ai 250 euro degli Isee fino a 25 mila euro.
Retta massima: 280 euro.
Tali costi sono stati il frutto di quell’aumento del costo dei
servizi a domanda individuale stabiliti dal Comune dopo le
indicazioni della Corte dei Conti.

Siracusa.Treno  del  Barocco,
dal  9  agosto  fermerà  a
Fontane  Bianche:  ecco  gli
orari
Dal 9 agosto prossimo il “Treno del Barocco” fermerà a Fontane
Bianche. La conferma arriva dall’assessore ai Trasporti Maura
Fontana,  dopo  l’annuncio  dei  giorni  scorsi  dell’assessore
regionale  Falcone.  Evidente  la  soddisfazione  dell’assessore
Fontana.
“Ringrazio il sindaco Francesco Italia -commenta – che ha
avviato una intelocuzione diretta con l’assessore regionale
Falcone, e quanti in questi mesi si sono battuti per ottenere
che  il  “Treno  del  Barocco”  fermasse  a  Fontane  Bianche.
L’iniziativa  ha  visto  infatti  la  condivisione  anche
trasversale  di  diverse  anime  politiche  (alcune  da  anni
impegnate sull’argomento), delle associazioni che si occupano
in particolare di mobilità, nonché dei comitati dei residenti
delle aree balneari interessate.
E’ un ottimo risultato- continua Fontana- non solo per la
città ed anche per la valorizzazione di un importante sito a
vocazione turistica da tempo abitato in maniera fissa da molti
residenti. E’ stata una richiesta arrivata in maniera forte e
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che  ha  determinato  i  referenti  regionali  a  modificare
l’originario  piano  che  vedeva  Fontane  Bianche  esclusa.
Manifesto la mia soddisfazione perché il dialogo, il confronto
e il supporto reciproco con le diverse realtà attive in città
da tempo instaurato, ha portato un risultato positivo così
come  in  altre  situazioni  similari.  A  piccoli  passi  e  con
l’aiuto costruttivo di tutti si possono raggiungere traguardi
importanti”.

Per conoscere itinerari e orari,clicca sul link sottostante.

BAROCCO LINE MODIFICA ORARI DAL 09 AGOSTO 2020

 

Siracusa.  Stadio  Nicola  De
Simone,  gestore  cercasi:  il
Comune pronto all'affidamento
Il criterio resta invariato: affidamento della gestione dello
stadio Nicola De Simone a terzi per sette anni.

Partono  le  procedure  per  la  pubblicazione  dell’avviso  e
partono attraverso un atto di indirizzo approvato dalla giunta
comunale,  retta  dal  sindaco,  Francesco  Italia.  Con  il
documento, l’amministrazione comunale dà mandato al dirigente
del settore sport di avviare l’iter. La volontà di ricorrere a
“terzi”  per  la  gestione  della  struttura  sportiva  non
rappresenta  una  novità.  L’atto  di  indirizzo  ribadisce  gli
aspetti che inducono palazzo Vermexio a ricorrere a questa
soluzione, primo fra tutti quello economico, visti gli alti
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costi delle spese di manutenzione ordinaria e quelle relative
al pagamento delle utenze, elettriche e idriche. Lo stadio non
è l’unica struttura di proprietà comunale destinata ad una
gestione di questo tipo nel triennio 2020-2022.

Un primo tentativo è stato condotto lo scorso anno. In quel
caso  si  arrivò  all’affidamento  temporaneo  del  De  Simone
all’Asd Siracusa. L’emergenza Covid ha poi metto in “stand by”
una serie di passaggi. L’affidamento alla società calcistica
aveva come scadenza il 31 maggio 2020.

L’atto di indirizzo approvato dalla giunta serve in sostanza a
ribadire le intenzioni del Comune e a riprendere il “filo del
discorso”  dopo  il  lungo  periodo  di  lockdown,  con  le
conseguenze   del  caso.


